

2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

TUESDAY, MAY 26, 2015

ROUND-ROBIN

OSHAWA GENERALS VS KELOWNA ROCKETS

Journalist: Mathieu Tanguay

Two teams that have never met in the history of the MasterCard Memorial Cup face off Tuesday night at the Colisée Pepsi in Quebec. The Ontario hockey league champions, the Oshawa Generals, have their eyes on a ticket for Sunday's final, while the Western hockey league champions, the Kelowna Rockets, could at least secure their place in the semifinals.

With a win tonight, the Generals would qualify for the 11th Memorial Cup final in the history of the franchise, which has won four national titles. Oshawa had to work hard to get there, winning their first two games by a one goal margin, including a dramatic 5-4 win in overtime last Sunday against the Quebec Remparts. A game that DJ Smith's players had previously tied 4-4 with only 2:09 left in the third period.

"I had a sense of calmness even though the game went to overtime, because we played so well", said after the game the head coach of the only undefeated team in the tournament so far. Oshawa had no less than 50 shots against the Remparts

in that last game. "We played much better Sunday than Saturday. I thought we carried the play for the majority of the game", added Smith.

Coaches often use the cliché sentence that their best players need to be the best players. That was the case for the Generals so far, as Michael Dal Colle has four points in two games while Michael McCarron has three. "McCarron is an animal. He's so big and strong and when he keeps his feet moving, he's tough to play against. Dal Colle is probably the best cycle player that I've ever coached", praised DJ Smith.

Rockets have their destiny in their own hands

After the first Rockets game of the tournament, head coach Dan Lambert was disappointed that his best players were not the best players on the ice. They responded well against the Oceanic Monday. "They controlled the game like they are able to", Lambert said after the 7-3 win. "It was more like the Rockets we saw all year long."

Edmonton Oilers 2014 first round draft pick Leon Draisaitl agreed with his coach. "We played, in my opinion, one of the worst games we played all year against Quebec (Friday) so it's nice to get everybody going, get a few guys on the scoresheet and show the world that we're better than we have been against the Remparts."

The Western hockey league champions bench boss is aware that his club now has a big challenge in front of them. "Oshawa has a very good team that can hurt you in many ways. Life will not be easy for us Tuesday night", said Dan Lambert.

Yesterday at the MasterCard Memorial Cup

In a duel of teams looking for their first victory, the Kelowna Rockets got their groove back in a convincing 7-3 win over the Rimouski Oceanic in front of 6,981 fans at the Colisée Pepsi. Nick Merkley and Leon Draisaitl each had two goals and an assist in the rout.



2015 MasterCard Memorial Cup leading scorer Nick Merkley and the Kelowna Rockets will try to hand Oshawa its first loss of the tournament Tuesday night.



COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015

MARDI, 26 MAI 2015

RONDE PRÉLIMINAIRE

GENERALS D'OSHAWA C. ROCKETS DE KELOWNA

Journaliste: Mathieu Tanguay

Deux équipes qui ne se sont jamais affrontées dans l'histoire du tournoi à la ronde de la Coupe Memorial MasterCard croiseront le fer mardi soir au Colisée Pepsi de Québec. Les champions de la Ligue de hockey de l'Ontario, les Generals d'Oshawa, ont l'œil sur le chemin le plus facile vers le match ultime, tandis que les vainqueurs du titre dans la Ligue de hockey de l'Ouest, les Rockets de Kelowna, pourraient au moins assurer leur place en demi-finale.

Avec une victoire ce soir, les Generals se qualifieraient pour la 11^e finale de la Coupe Memorial de leur histoire, eux qui ont gagné le titre national à quatre reprises. Oshawa a dû trimer dur pour se rendre là, remportant ses deux premières parties par un écart d'un seul but. Ça inclut le gain dramatique de 5-4 en prolongation dimanche dernier face aux Remparts de Québec, alors que la troupe de DJ Smith avait auparavant créé l'égalité 4-4 avec seulement 2:09 à jouer en troisième période.

"J'étais plutôt calme même si la partie était serrée parce qu'on jouait tellement bien", disait après cette rencontre l'entraîneur-chef de la seule équipe invaincue jusqu'à maintenant dans le tournoi. Oshawa a dirigé pas moins de 50 tirs contre la cage des Remparts lors du dernier match. «Nous avons beaucoup mieux joué dimanche que samedi. Je pense qu'on a contrôlé le jeu pendant la majorité du match», a ajouté Smith.



Le défenseur des Generals Stephen Desrocher (#37) a joué les héros dimanche dernier en marquant le but de la victoire en prolongation contre les Remparts.

Les entraîneurs utilisent souvent la phrase clichée que leurs meilleurs joueurs doivent être les meilleurs. Ça a été le cas pour les Generals jusqu'ici, alors que Michael Dal Colle a quatre points en deux matchs tandis que Michael McCarron en a trois. «McCarron est un animal. Il est tellement grand et fort et quand il garde ses pieds en mouvement, il est difficile de jouer contre lui. Dal Colle est peut-être le meilleur joueur que j'ai dirigé en ce qui concerne son contrôle de la rondelle le long des bandes», a vanté DJ Smith.

Les Rockets ont leur destin en main

Après le premier match du tournoi des Rockets, l'entraîneur-chef Dan Lambert se désolait justement que ses meilleurs joueurs n'avaient pas été les meilleurs sur la glace. Ceux-ci ont bien répondu face à l'Océanic lundi. «Ils ont contrôlé le match comme ils en sont capables», a lancé Lambert après la victoire de 7-3. «Ça ressemblait beaucoup plus aux Rockets qu'on a vu toute la saison.»

Le premier choix au repêchage 2014 des Oilers d'Edmonton Leon Draisaitl était d'accord avec son entraîneur. «Nous avons joué, à mon avis, l'une de nos pires parties de l'année contre Québec (vendredi), donc c'est plaisant de débloquer et de prouver à tout le monde que nous sommes meilleurs que ce qu'on a montré contre les Remparts.»

Le pilote des champions de la Ligue de hockey de l'Ouest est conscient que son club a maintenant tout un défi devant lui. «Oshawa a une très bonne équipe qui peut vous faire mal de plusieurs façons. La vie ne sera pas facile pour nous mardi soir», a affirmé Dan Lambert.

Hier à la Coupe Memorial MasterCard

Dans un duel d'équipes à la recherche d'une première victoire, les Rockets de Kelowna ont retrouvé leurs repères dans un gain sans équivoque de 7-3 sur l'Océanic de Rimouski devant 6981 spectateurs au Colisée Pepsi. Nick Merkley et Leon Draisaitl ont mené la charge avec chacun deux buts et une passe.





ROCKETS DE KELOWNA

KELOWNA ROCKETS

Champions de la LHOu / WHL Champions
Fiche en saison régulière / Regular season record: 53-13-5-1, 112 points

Entraîneur-chef / Head coach : Dan Lambert
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Kris Mallette - Kim Gellert
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Travis Crickard
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Scott Hoyer
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Brendan Hait
Adjoint au gérant de l'équipement / Equipment manager assistant : Mel Garratt

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
10	Nick Merkley	C	2	3	2	5	1	8	0	1	0
29	Leon Draisaitl	C	2	3	1	4	1		1	1	0
20	Gage Quinney	AG/LW	2	3	0	3	0	0	2	0	1
4	Madison Bowey	D	2	1	2	3	1	8	0	0	0
24	Tyson Baillie	C	2	0	3	3	-1	0	0	0	0
27	Josh Morrissey	D	2	0	2	2	1		0	0	0
8	Cole Martin	D	2	0	2	2	2	0	0	0	0
26	Cole Linaker	C	2	0	2	2	1	0	0	0	0
14	Rourke Chartier	C	2	0	2	2	0	0	0	0	0
19	Dillon Dube	C	2	0	1	1	0		0	0	0
23	Justin Kirkland	AG/LW	2	0	1	1	-1	0	0	0	0
3	Riley Stadel	D	2	0	0	0	0	5	0	0	0
17	Rodney Southam	AD/RW	2	0	0	0	-1	4	0	0	0
22	Chance Braid	AG/LW	2	0	0	0	0	2	0	0	0
28	Joe Gatenby	D	2	0	0	0	-2	2	0	0	0
21	Devante Stephens	D	2	0	0	0	4	0	0	0	0
15	Tomas Soustal	C	2	0	0	0	1	0	0	0	0
1	Jackson Whistle	G	2	0	0	0	0	0	0	0	0
6	Mitchell Wheaton	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Lucas Johansen	D	1	0	0	0	-1	0	0	0	0

STATISTIQUES DES GARDIENS COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP GOALTENDER STATS

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
1	Jackson Whistle	2	119	3.03	1	1	0	6	.902



GENERALS D'OSHAWA

OSHAWA GENERALS

Champions de la LHO / OHL Champions
Fiche en saison régulière / Regular season record: 51-11-2-4, 108 points

Entraîneur-chef / Head coach : DJ Smith
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Eric Wellwood
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Zac Bierk
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Matt Leech
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Bryan Boyes
Adjoint au gérant de l'équipement / Equipment manager assistant : Kevin Hayes

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
71	Michael Dal Colle	AG/LW	2	2	2	4	2	0	0	0	0
37	Stephen Desrocher	D	2	2	1	3	0	0	0	0	1
23	Tobias Lindberg	AG/LW	2	2	1	3	2	0	1	0	0
55	Michael McCarron	AD/RW	2	1	2	3	1	5	0	0	0
19	Cole Cassels	C	2	0	3	3	1	2	0	0	0
58	Mitchell Vande Sompel	D	2	0	2	2	2	0	0	0	0
34	Hunter Smith	AD/RW	2	1	0	1	0	6	0	0	1
44	Dakota Mermis	D	2	1	0	1	3	2	0	0	0
20	Matt Mistele	AG/LW	2	0	1	1	4	2	0	0	0
14	Bradley Latour	AG/LW	2	0	1	1	0	0	0	0	0
3	Josh Brown	D	2	0	0	0	0	2	0	0	0
24	Stephen Templeton	D	2	0	0	0	2	0	0	0	0
22	Anthony Cirelli	C	2	0	0	0	0	0	0	0	0
17	Brent Pedersen	AG/LW	2	0	0	0	0	0	0	0	0
10	Aidan Wallace	C	2	0	0	0	0	0	0	0	0
29	Joe Manchurek	AG/LW	2	0	0	0	0	0	0	0	0
35	Ken Appleby	G	2	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Chris Carlisle	D	2	0	0	0	-1	0	0	0	0
89	Sam Harding	C	2	0	0	0	-1	0	0	0	0

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
35	Ken Appleby	2	138	3.04	2	0	0	7	.851

STATISTIQUES DU TOURNOI

TOURNAMENT STATS

CLASSEMENT DES ÉQUIPES / STANDINGS

	ÉQUIPE	PJ	V	D	DP	BP	BC	PTS
	TEAM	GP	W	L	OTL	GF	GA	PTS
1.	Generals d'Oshawa	2	2	0	0	9	7	4
2.	Remparts de Québec	2	1	0	1	8	8	2
3.	Rockets de Kelowna	2	1	1	0	10	7	2
4.	Océanic de Rimouski	2	0	2	0	6	11	0

CALENDRIERS - RÉSULTATS / SCHEDULE - RESULTS

VENDREDI 22 MAI / FRIDAY, MAY 22nd – 19h30 / 7:30 p.m. – Kelowna 3, Québec 4
SAMEDI 23 MAI / SATURDAY, MAY 23rd – 16h30 / 4:30 p.m. – Rimouski 3, Oshawa 4
DIMANCHE 24 MAI / SUNDAY, MAY 24th – 16h30 / 4:30 p.m. – Québec 4, Oshawa 5 (Prol./OT)
LUNDI 25 MAI / MONDAY, MAY 25th – 19h30 / 7:30 p.m. – Rimouski 3, Kelowna 7
MARDI 26 MAI / TUESDAY, MAY 26th – 19h30 / 7:30 p.m. – Oshawa vs Kelowna
MERCREDI 27 MAI / WEDNESDAY, MAY 27th – 19h30 / 7:30 p.m. – Québec vs Rimouski
JEUDI 28 MAI / THURSDAY, MAY 28th – 19h30 / 7:30 p.m. – Bris d'égalité (si nécessaire) / Tie-Breaker (if necessary)
VENDREDI 29 MAI / FRIDAY, MAY 29th – 19h30 / 7:30 p.m. – Demi-finale / Semi-Final
DIMANCHE 31 MAI / SUNDAY, MAY 31st – 19h / 7 p.m. – Finale / Final

MEILLEURS MARQUEURS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / SCORING LEADERS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
	NAME	TEAM	GP	G	A	PTS	+/-	PiM	PPG	SHG	GWG
1.	Nick Merkley	Kelowna	2	3	2	5	1	8	0	1	0
2.	Leon Draisaitl	Kelowna	2	3	1	4	1	12	1	1	0
3.	Michael Dal Colle	Oshawa	2	2	2	4	2	0	0	0	0
4.	Gage Quinney	Kelowna	2	3	0	3	0	0	2	0	1
5.	Stephen Desrocher	Oshawa	2	2	1	3	0	0	0	0	1
6.	Ryan Graves	Québec	2	2	1	3	3	0	0	1	0
7.	Tobias Lindberg	Oshawa	2	2	1	3	2	0	1	0	0
8.	Madison Bowey	Kelowna	2	1	2	3	1	8	0	0	0
9.	Michael McCarron	Oshawa	2	1	2	3	1	5	0	0	0
10.	Alexis Loiseau	Rimouski	2	1	2	3	-2	0	0	0	0
11.	Frédéric Gauthier	Rimouski	2	1	2	3	-3	0	1	0	0
12.	Marc-Olivier Roy	Québec	2	0	3	3	1	12	0	0	0
13.	Cole Cassels	Oshawa	2	0	3	3	1	2	0	0	0
14.	Vladimir Tkachev	Québec	2	0	3	3	1	0	0	0	0
15.	Tyson Baillie	Kelowna	2	0	3	3	-1	0	0	0	0

FICHES DES GARDIENS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / GOALTENDING STATS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
	NAME	TEAM	GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
1.	Jackson Whistle	Kelowna	2	119	3.03	1	1	0	6	.902
2.	Ken Appleby	Oshawa	2	138	3.04	2	0	0	7	.851
3.	Zachary Fucale	Québec	2	138	3.48	1	1	0	8	.899
4.	Philippe Desrosiers	Rimouski	2	89	4.04	0	1	0	6	.882
5.	Louis-Philip Guindon	Rimouski	1	31	9.77	0	1	0	5	.773